

Samedi 26 mars

C'est aujourd'hui que commence notre W.End d'inauguration du M.C.W.N. Quelle chance, il fait un temps superbe et c'est avec beaucoup de plaisir que nous roulons en direction de notre premier point de ralliement : le restaurant de la Mère DUVAL au Val de SAANE.



Nous nous garons sur la place de l'église. Déjà les premières motos arrivent et nous sommes à l'évidence tous très contents de nous retrouver par un si beau temps pour déjeuner ensemble.

Déjeuner, qui fait l'unanimité de tous tant par sa qualité que par le chaleureux accueil des jeunes restaurateurs.





Puis c'est le départ pour une ballade en direction de Veulettes sur mer. Le soleil est toujours de la partie et c'est vraiment agréable de rouler par ce temps. Un petit tour à pied le long de la mer où il n'y a pas un souffle de vent... Super !!!



Après s'être oxygéné tout en discutant avec les copains dans une ambiance de franche camaraderie, nous reprenons la route pour aller prendre possession de nos hébergements situés au VVF de Veules les Roses.

Distribution des clés et dès ce moment, nous pouvons constater que les hébergements sont des plus confortables avec un coin toilette et WC par chambre.

Merci à Florence et Germain pour nous avoir trouvé cet endroit correspondant aux exigences des motards quinquagénaires, tout du moins en partie. !!!



Vite, il faut se changer et se recoiffer (pour les dames) car l'apéro nous attend.

Un petit discours du Président relatant les démarches administratives effectuées en un temps record pour l'inauguration de notre nouveau Club et sur la mise en place par la « famille » PARTHENAY du site qui devrait être opérationnel à la fin de la semaine 13. Applaudissements pour cet exploit.

Marylène a aussi un petit cadeau pour nous, elle a confectionné une écharpe pour chacun avec notre prénom dessus. Merci pour cette petite surprise qui nous fait plaisir à tous.



L'apéritif peut se prolonger un peu puisque, cerise sur le gâteau, nous n'avons pas à prendre nos motos pour la soirée qui s'annonce.

Effectivement, une navette taxi, vient nous chercher pour nous emmener au CASINO de SAINT VALERY où nous devons passer notre soirée.



Génial, rien à faire, qu'à nous laisser prendre en charge et nous amener à cette soirée où le cadre est sympathique et c'est vraiment dans une ambiance chaleureuse que nous dégustons le repas qui nous est servi.



Super soirée, où un orchestre des plus compétents nous fait danser jusqu'à une heure avancée et où ceux qui ont l'envie de placer un peu d'argent aux machines à sous (n'est-ce pas Monique !!) s'en donnent à coeur joie.



Ça y est, la navette vient nous chercher, il faut aller se coucher, demain départ à 10 h pour une prochaine étape. Déjà que la nuit sera amputée d'une heure avec le changement d'horaire !!!...il faut donc dormir vite... !!! Mais, difficile de rentrer au bercail lorsque l'on passe une bonne soirée avec de supers copains !!!

Enfin, ça y est, tout le monde est rentré et couché, il est 3 heures.

A demain les copains !

Dimanche 27 mars.

Il est l'heure de se lever et de préparer le petit déjeuner que nous prenons respectivement dans nos hébergements.

Un coup d'oeil (vaseux...) par la fenêtre, le soleil pointe déjà le bout de son nez.

Tiens, bizarre, ils se sont encore plantés à la météo !! Enfin dans ce sens là, on ne leur en veut pas...

Un petit peu de ménage afin de rendre propre nos différentes chambres et nous voilà partis pour une superbe balade le long de la côte avec un arrêt à DIEPPE suivi d'une petite marche le long de la mer, pour les plus courageux.

Au signal du « chef d'orchestre » départ du convoi vers le « rêve de bisons » à Muchedent où là un décor typiquement indien nous attend. Dépaysement total !!!

Et les bisons, où sont-ils ??

C'est après un repas bien mérité que nous allons les découvrir....



Pour cela, nous montons tous dans des camions 4x4 (JMC réformés de l'armée de terre), prévus à cet effet.

Déjà, Grosse rigolade de nous retrouver tous assis dos à dos dans un inconfort total mais

tellement inattendu.

Et là, ce fut l'apothéose de notre W.E avec ce périple (le mot n'est pas trop fort) dans la plaine pour aller retrouver les daims, biches et bisons sous les commentaires (verbalement et surtout gestuellement parlants!!!) du propriétaire des lieux.



Ses propos évoqués d'une manière tellement humoristique que certains d'entre nous en ont encore mal à la mâchoire à force de rire (n'est-ce pas « Grand Sifflet »).



Cette visite restera longtemps dans nos mémoires et nous reverrons tous très longtemps l'image de PP mimer la biche en chaleur attendant son « mâle » !!!!

Hélas, toute les bonnes choses ont une fin et après avoir pris un dernier verre sur la terrasse et au soleil, nous nous séparons en étant tous d'accord : ce fut un super W.E où la rigolage et la camaraderie étaient à l'honneur.

Vivement la prochaine sortie !! !...ce sera dur de faire plus fort....

Annie Claude

